
 

平成２６年度 保護者委員会 活動スローガン 

 

保護者委員紹介 「よろしくお願いします」 

 １  年 ２  年 ３  年 

１組 井野塲さん（広報） 

稲葉さん（学年副委員長） 

秀島さん（広報） 

滑川さん（学年委員長） 

安達さん（学年委員長） 

佐藤さん（広報・補導員） 

２組 林さん（広報） 

佛井さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

鈴木さん（学年副委員長） 

遠藤さん（広報） 

安藤さん（学年副委員長） 

藤井さん（広報） 

３組 西川さん（学年委員長） 

宇佐美さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

後藤さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

入江さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

水口さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

西元さん（ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ） 

４組 椎橋さん（文化） 

関口さん（文化） 

林さん（文化） 

小出さん（文化） 

鈴木さん（文化） 

吉村さん（文化） 

保護者委員会委員長は３年学年委員長の安達純子さんとなります。  

 ４月２４日１０時より、第一多目的室に於いて、第１回保護者委員会を開催いたしました。

委員会の内容をお知らせいたします。  

１ 校長先生挨拶 

   順調に平成２６年度をスタートさせることができました。今年度、大きく変更する点のひと

つに「学力向上への取組」があります。ここ二年くらい、学力向上については各教科でも取り

組んでいますが、家庭学習を毎日おこなっている生徒が６０％程度にとどまっています。今年

度は、家庭学習指導の指導方法を大きく変え、数学と英語については毎日、家庭学習での課題

を提出し、全員の課題を点検し、できていなければ放課後残って課題を必ずやり終えるような

方法を進めています。  

   今日、１時間目の授業を回ってみました。生徒個々の学習作業（書く量・スピード）に大き

な差があることにあらためて驚きました。小中９年近くの間に、大きな差になってあらわれて

います。英語に関しては、わずか１～２年の間に大きな差となっています。学力差が学年のラ

ベルに等しくなっています。やはり「勉強をやらせないといけない」と思いました。  

   家庭学習の点検をしていく中で、保護者の方々やおやじの会の方々のご協力をいただきたい

と考えています。ぜひ、学校へ多くの保護者の方々に足を運んでいただき、学校・生徒の様子

をみてほしいと思います。よろしくお願いいたします。  

２ 教頭先生より 

   ５月の行事予定について説明がありました。また、「ベルト式時間割」になったことで、教

務主任、生徒指導主任、学年主任の先生方が保護者委員会に参加しにくくなってしまったが、

なるべく隔月・交替で参加できるよう工夫されるということでした。  

 

 

 


